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ПЕРВАЯ СЕССИЯ ГОРОДСКОГО СОВЕТА
Состоялась первая сессия городского 

Совета народных депутатов 20-го созыва. 
По поручению партийной группы Совета 
ее открыла кратким вступительным сло
вом Ю. Ф . Муратова депутат всех созы
вов.

ч
Право вести сессию единогласно пре

доставляется А.  П. Бутакову и А.  А.  Зин
чук. Так же единогласно депутаты изби
рают мандатную комиссию под предсе
дательством Ю. В. Бурцева, заведующего 
орготделом ГК КПСС.

После перерыва был заслушан его до
клад. Он сообщил, что прошедшие вы
боры в Советы прошли в обстановке под
линной демократии, при высокой актив
ности избирателей. В Совет были избра
ны 300 баллотировавшихся кандидатов. 
Результаты выборов оказались выше, чем 
в среднем по республике. Сессия при
знала полномочия вновь избранных депу
татов и приняла предложенную повестку 
дня и р е та м е н т .

Вносится предложение избрать предсе
дателем горисполкома депутата А.  А.  
Буба, первым заместителем — В. К. Чер
нова, заместителями — И. А.  Наумову и

Ю. А. Зиновьева. Предложения принима
ются единогласно.

\
Членами исполнительного комитета го- 

родского Совета избираются депутаты.
A. К. Алешин,- Ю. И. Авдеев, В. М. Пру
саков, В. А. Непомнящий, С. Г. Левченко,
B. К. Худошин, А. Л. Индии, В. А. Стари
ков, Н. В. Петрова, В. М. Ланга.

Секретарем горисполкома избирается
А. Г. Никифоров

Утверждаются заведующие отделами и 
начальниками управлений городского Со
вета:

организационно-инструкторским — Л. Ф . 
Жижкина; здравоохранения — В. Ф . К оз
лов; народного образования — В. И. Пе.- 
ров; культуры — Л. А. Сергеева; финан
совым — М. И. Зинкевич; торговли — 
Д. М. Васьковская; по труду — В. Т. Ка
сьянова; общим — В. В. Антоненко; по 
капитальному строительству — И Н. Мо 
син; по учету и распределению жилья —
Г. Н. Акентьев; внутренних дел — В. Д.
Лагерев; жилищно-коммунального хозяй
ства — Ю. М. Даниловцев; по делам
строительства и архитектуры — В. Д.
Этингов; по физической культуре и спор

ту — Б. Ф . Кондратьев. С Я Шумилова 
утвержден* директором Дома бракосо
четания.

Сессия образовала городской комитет 
народного контроля в составе: А. Г. Вы- 
биванцев — председатель, П. А. Кайгоро- 
дова — заместитель. Члены комитета:
A. П. Бутаков, Ю. Г. Мурзин, Н. И. Нос
ков, Г. В. Гольтяпина. Л. Д. Киселев, Л. А. 
Терлецкая, Ю. А. Зиновьев, В. М. Кор- 
нус, А. Л. Индии, Ю. М. Жилкин, Л. А. 
Овчинникова.

Утверждены руководитепи и составы 
комиссий горисполкома

Затем участники сессии перешли к об
суждению вопроса о выполнении органи
зационно-технических мероприятий по ох
ране окружающей среды на 12-ю пяти
летку. С докладом выступил председатель 
горисполкома А. А. Буб.

В прениях приняли участие депутаты:
B. В. Поляков, А. Ф . Бабиков, Г. П. Жидя- 
евский, В М. Прусаков, В. А. Подскочин, 
О. Н. Дубинина, В. Д. Этингов, В. А. Са- 
дохин и другие.

По обсуждавшемуся вопросу 
принято развернутое решение.

было

г -

М атериалы  Пленума ЦК КПСС— 
в центре внимания ангарчан

Думать о горожанине
Решать задачи первооче- 

редного характера — а это 
те, которые непосредствен
но связаны с повседневной 
жизнью людей, — так гово
рилось на июньском Пленуме 
ЦК КПСС. Центральный Ко
митет партии еще раз под
твердил, что в центре пере
стройки был и есть человек. 
Ради него осуществляются в 
стране те большие преобра

зования, свидетелями кото
рых мы становимся.

Большие успехи перестрой
ки складываются из наших 
маленьких успехов на местах: 
как будем работать, как бу
дем относиться к порученно
му делу.

вот что хочу рассказать о 
нашей работе. Станция Ан
гарск — пассажира кая. И

главная наша задача — куль
турно, вежливо обслужить 
пассажиров, все сделать для 
их удобства и своевремен
ной отправки. Сейчас почти 
нет жалоб от пассажиров на 
обслуживание. Но есть жа
лобы, которые мы удовлет 
ворить не в силах.

Много неудобства создает 
для ангарчан справочное бю
ро станции. Всего один те
лефон, а население у нас 
немаленькое. Неужели так 
трудно изыскать д о п о л н и

тельный номер телефона для 
справочного бюро» Такое 
псложение и в Майске.

Или вот другая ситуация 
Говорят, вокзал — эго лицо 
города. А посмотрите на на
шу привокзальную площадь. 
Маленький пятачок, на кото
ром столпотворение автобу
сов. Остановочная площадка 
явно мала для нашего вокза
ла. Скаж ете( мелочи? Но за 
этими мелочами — заботе о 
людях, точнее, отсутствие ее, 
которое никакими громкими 
словами не прикроешь.

В. СИЬИРОВ 
начальник стэнции Ан

гарск.

С Т Р Е М Л Е Н И Е  Н Т В ОР Ч Е С Т В У
Пленум оправдал наши на

деж ды . Полный хозрасчет — 
это как раз то, что нужно 
изобретателю. Хозрасчет соз
дает материальную основу 
для внедрения изобретений. 
Он разрешит наш самый 
главный, самый больной воп
рос — вопрос внедрения. 
Хозрасчет, н а к о н е ц - т о ,  по

требует от хозяйственника 
меньшими затратами выпу
скать больше продукции — 
иначе не будет увеличения 
зарплаты.

А как же снизить эти са
мые затраты? Есть только
один путь — усовершенство
вание технологии, техники.
Вот здесь и появится потреб

ность в творчестве, а, сле
довательно, и само массовое 
творчество. Мы уже не будем 
избегать изобретателя как на
зойливого посетителя, напро
тив, будем сами искать его и 
звать. Другого пути нет.

Самая ценная способность 
в Человеке — его стремле
ние к Творчеству. Р а з в и т и е

этого качества вызвано се 
годня социальным заказом, 
новой прогрессивной фор
мой труда. Да, хозрасчет — 
это то, что нужно изобрета
телю, и это то, что не мо
жет быть без изобретателя.

Г. ИВАНОВ, 
преподаватель школы 
технического творчества, 
автор 70 изобретений.

ДЕНЬ О Т К Р Ы Т Ы Х  ДВЕРЕЙ
В Ангарском производст

венном объединении грузово
го автотранспорта проведнн 
день открытых д в е р е й .  Д е
ти познакомились с марками 
автомашин, видами перево
зок. Узнали, что молоко из 
районов привозит бригада 
Килрилиова Николая Генна
дьевича, а уже по городу 
развозит бригада ударника 
коммунистического труда, 
дел era»* XV III съезда проф
союзов Евгения Петровича 
Петришнна. Узнали и о том, 
что  хлеб «ввозит во все ма

газины комсомольско _ моло
дежная бригада Андрея Ш ев
чука в то время, когда еще 
над городом царит ночна^ 
тишина.

На этой экскурсии ребята 
познакомились с историей 
предприятия, с судьбами ста
рейших работников, ветера
нов войны и труда. Заинте
ресованно слушали рассказы 
об участниках войны М . Д. 
Хомутоае, И. А . Ванникове, 
Ф. А. Ф адееве, Н. Л. Акса- 
меитове и других. О том, как 
И Н. Ьыцко, выполняя зада

ние штаба, был тяжело ранен, 
а Саша Торначева доброволь
цем ушла на фронт и прошла 
всю войну в одном строю с 
моряками Тихоокеанского
флота. Ее портрет помещен в 
музее города Владивостока.

27 лет трудится на пред
приятии Псетукова Ольга Ни
колаевна. Ребятам показали 
ее /рудовую книжку. 39 за
писей сделано а ней о на
граждении и благодарностях, 
^десь же написано: награж
дена меДалвю «За оборону 
Ленинграда»*.

О хороших и нужных лю 

дям профессиях — автослеса
рей, водителей, электриков, 
сварщиков, кузнецов, бухгал
теров и экономистов—получи
ли школьники информацию. 
Буквально у всех ребят выз
вала интерес и вычислитель
ная техника

Встреча производственни
ков и школьников заверши
лась выставкой детского 
творчества. А потом были пе
сни под баян, игры, аттрак
ционы, фотография на память 
и ароматный чай со сладо
стями. После этого ребят 
ждал превосходный пионер
ский лагерь «Приморский».

Л. ХАСИНА.

М О С К В А .  К  выпуску экспе
риментальной партии универ
сальных кузовов-холодильни
ков для перевозок скоро
портящихся продуктов при
ступил коллектив филиала 
пятого авторемонтного заао- 
да столицы. Новый кузов мо
жет устанавливаться на авто
мобилях различной грузо
подъемности, позволит сни» 
зить стоимость переоозок. И 
концу месяца производствен
ники наметили выпустить 35 
таких агрегатов, которые 
пройдут опытную эксплуата
цию на предприятиях Глав- 
мосавтотранса.

БАРНАУЛ. Надежным по
мощником алтайских хлебо
робов стал отдел а?рокосми- 
ческих и тематических изыс
каний. Цель этого подразде
ления научно-исследователь
ского центра «Агроресурсы» 
— прогноз урожайности сель
скохозяйственных культур. 
Съемки с самолетов, данные 
гидрометеообсерваторий и 
спутниковой связи обрабаты
ваются с помощью компью. 
теров.

З Й ?!
ПО СТРАНЕ

ПЕТРОПАВЛОВСК. Четыре 
из двенадцати некогда пере
сохших водоемов в бассейне 
реки Камышловка превра
щены в степные оазисы. Вто
рую жизнь им дала вода, 
пришедшая по 15-километ
ровому трубопроводу из 
Ишима — левого притока Ир
тыша. Начало воссозданию 
экологического равновесия 
обширного края положили 
депутаты Московского района 
Северо-Казахстанской обла
сти. С помощью мелиора
торов и жителеи окрестных 
сел они обследовали десят
ки обмелевших и заболочен
ных в прошлом малых рек и 
озер. Выработали программу 
их возрождения. На берега 
уже вернулись пернатые, j 
здешние места облюбовали 
лоси, олени, лисы.

СОЛИГОРСК (Минская об
ласть). Заботами депутатов 
городского Совета решена 
еще одна экологическая про
блема города. Скоординиро
вав усилия предприятий раз
ных ведомств, они помогли 
создать установку для очист
ки воды после мойки ваго
нов в объединении «Белорус- 
калий». Так удалось предот
вратить загрязнение близле
жащих водоемов.

К дН А Ш  {Чувашская АССР). 
Ни один сельский праздник » 
чувашском колхозе имени 
Сеспеля не обходится без 
выступления агитбригады, во
шли в нее люди не молодые, 
самые уважаемые и автори
тетные на селе, а их в агит
бригаде ни много, ни мало 
около тридцати человек. Со- jj 
обща вспоминали они мел*- ' 
дни своей юности и старин
ные народные песни. Сами 
изготовили национальные м у
зыкальные инструменты. С а
мобытный коллектив — уча
стник районного и республи
канского смотров худож ест 
венной са* ©деятельности. 
Энтузиасты народного твор
чества часто выступают на 
полях и ф ерм ах, хлебмык то
мах, где больше «сего  раво^ 
тает односельчан.

-
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САМОЙ I
ISaftbe./i it ы и >i m n /e  m i  и

Точность, смекалка, расчет — эти профессио
нальные качества она накапливала от одной
пятилетки к другой.

— Ей доступна ювелирная технология.
— Нравится ей сложная работа. Иная просто

скучна.
— ▲ какой она рационализатор!
Т а к о в о  мнение товарищей по работе об Ан

тонине Михайловне Ерофеевой, слесаре по ре
монту приборов и опытном бригадире цеха 
КИПиА объединения «Ангарскнефтеоргсинтез». 
Действительно А. М. Ерофеева достигла за 
двадцать лет едва ли не совершенства в своей 
работе. Отремонтированные ею приборы всег
да надежно работают очередной срок на неф
техимических объектах.

Но для Антонины Михайловны мало знать и 
уметь самой, нужно, чтобы знали и умели ря
дом работающие товарищ»;. Белее десяти 
человек стали с ее помощью высококвалифици
рованными прибористами.

— Строга, но справедлива, — сказала о Еро
феевой председатель цехового комитета проф
союза J1. Л . Меринова. — Первой готова прий
ти на помощь.

А сколько времени уделяет Антонина Ми
хайловна общественной работе! Она член груп
пы народного контроля, бессменный в течение 
многих лет секретарь ВОИР цеха.

— Только что закончились очередной Пленум 
ЦК КПСС, сессия верховного Совета» СССР, — 
сказала А. М. Ерофеева. — Приняты важнейшие 
для страны документы. Воспринимаются реш е
ния партии и правительства всем сердцем. Пе
рестройка — главная наша сегодняшняя забо
та и, понятно, наиболее сложная. Стараемся не 
только улучшать собственную работу, но и од
новременно менять отношения к ней.

Бригада, которой руководит Антонина Михай
ловна, постоянно перевыполняет плановые за
дания. А это значит, что более надежно рабо
тает оборудование объединения.

И. АМ ОСОВ.
На снимке: бригадир слесарей КИПиА А. М. 

Ерофеева, кавалер ордена Трудовой славы III 
степени.

Шото автора.

ОСТАНОВИЛИСЬ 1П роблем м

'П онст р у к  а  ь и

Коллектив Ангарского пред
приятия промышленного же
лезнодорожного транспорта 
план перевозки грузов за 
пять месяцев выполнил на 
123,7 процента. Производи
тельность труда составила 
135,7. Простой вагонов сни
жен на 0,32 часа против нор
мы. Снижена и себестоимость 
перевозок.

Показатели хорошие, но в 
работе коллектива имеется 
очень много проблем. Глав
ная • из них — окончание ре
конструкции станций Китой- 
Комбинатская и Сортировоч
ной.

В 1974 году был разработан 
соответствующий проект на 
общую сумму капитальных 
вложений в пять с половиной 
миллионов рублей. Объекты 
реконструкции включили в 
титул капитального строи
тельства комплекса крупно- 
тоннажного производства кар. 
бамида. Подрядными органи
зациями по реконструкции 
станций определены Ангар
ское управление строитель
ства и трест Востсибтранс- 
строй.

К началу нынешнего года 
Ангарским управлением стро
ительства из трех с полови
ной миллионов освоено 
только два миллиона 300 ты
сяч рублей. План на 1987 год 
предусматривает освоение 
600 тысяч рублей. Трестом 
Востсибтрансстрой не освоено 
780 тысяч рублей. План на 
год — 350 тысяч рублей.

Давно уж производственное 
объединение «Ангарскнефте- 
оргсинтез» эксплуатирует
крупнотоннажные установки 
по выработке сжиженных га
зов, аммиака и карбамида. В 
связи с этим увеличился рост 
вагонопотока. А указанные 
станции по своей техни
ческой вооруженности и пу
тевому развитию сдерживают 
переработку вагонов и уве
личивают их простой.

Для ведения нормальной 
эксплуатационной работы, бо
лее полного, своевременного 
и качественного обеспечения

НА ПОЛПУТИ
железнодорожными перевоз
ками обслуживаемых пред
приятий наш коллектив ждет 
не дождется окончания ре
конструкции станций Китой- 
Комбинатская и Сортировоч- 
ная( которая неоправданно 
затянулась. Многие заплани
рованные объекты не дост
роены, брошены.

Время идет, объекты раз
рушаются. И для их довод
ки средств потребуется на
много больше, чем преду
сматривалось сметами внача
ле.

В минувшем январе от А н 
гарского управления строи
тельства нашим предприя
тием была принята компрес
сорная станция, но из-за не- 
проведенных пусконаладоч
ных работ она по сегодняш
ний день не эксплуатируется. 
Проба тормозов в поездах 
по-прежнему идет от тепло
возов, а очистка централизо
ванных стрелочных переводов 
— от передвижной компрес
сорной станции. Такое же по
ложение и с пескосушильной 
установкой, строительство ко
торой закончено в начале 
1987 года.

В связи с тем, что трест 
Востсибтрансстрой к работам 
по электрической централиза
ции стрелок и сигналов не 
приступал и от их производ
ства отказался, наш коллектив 
вынужден был на договор
ных началах эту работу вы
полнять своими силами сов
местно с МСУ-76.

В марте электрическая 
централизация стрелок и 
сигналов восточной горлови
ны станции Сортировочная 
(35 стрелок) была сдана в 
эксплуатацию.

Дальнейшие работы вести 
нельзя, потому что трестом 
Востсибтрансстрой не прове
дена реконструкция железно
дорожных путей в этой гор
ловине и не начато строи

тельство, предусмотренное 
проектом.

>
Ангарским управлением

строительства до сих пор не 
закончено возведение внеш
них сетей ВиК по станции 
Сортировочная. А старая ка
нализация заглушена, в ре
зультате постоянно затопля
ется подвал предприятия. 
Ангарским участком Иркут
ского монтажного управления 
треста Востокпромсвязьмон- 
таж на станции Сортировоч
ная не уложен кабель связи 
общей протяженностью 2400 
метров. В нынешнем году ан
гарские строители и трест 
Востсибтрансстрой к работе 
по окончанию реконструкции 
станции Китой-Комбинатская 
и Сортировочная не .присту
пали.

Кроме этого, по ’ титулу 
комплекса жирных спиртов 
строится пункт подготовки 
вагонов сметной стоимостью 
520 тысяч рублей. На 1 янва
ря 1987 года освоено 310 
тысяч рублей. Ввод планиро
вался в этом году. Строи
тельные работы здесь в ос
новном закончены, начат мон. 
*аж отопления. Оборудова
ние для монтажа, предусмот
ренное проектом, имеется. Но 
и тут подрядчики к работе 
не приступали.

Работники нашего пред
приятия хотят знать, когда 
будет закончена работа Ан
гарским управлением строи
тельства и трестом Востсиб
трансстрой по реконструкции 
станций Китой-Комбинатская и 
Сортировочная? И кто будет 
нести ответственность за 
средства, вложенные в объ
екты долгостроя, которые 
стоят и продолжают разру
шаться.

В. ЯКУШЕНКО, 
осмотрщик вагонов, зам. 
председателя профкома 

ППЖТ.

Не так давно (N9 111) мы 
обратились и читателям с 
просьбой высказать свое мне
ние о ходе перестройки. По
лучили первые отклики. Мно
гие мысли автора предлагае-

Второй год 12-й пятилетки 
прошел экватор. Видны но
вые перемены в ходе пере
стройки хозяйственного меха
низма, экономики. Коллективы, 
например, выбирают себе ру
ководителей. Хотя здесь не 
обходится иногда без пере
косов, но перестройка ведь 
не команда сверху, а объек
тивная ,j<n»cTi- -  - накатан
ных дорог нет. Невозможна 
она и без пересмотра собст
венного багажа, без прямых 
вопросов, обращенных к себе: 
«А что я сделал для пере
стройки? Как я работаю? Что 
дал своему предприятию?»

мой статьи созвучны с мате
риалами, которые выработал
июньский Пленум ЦК КПСС. 
Что-то ■ рассуждениях В. Вет
рова, возможно, покажется 
спорным, но они искренни и 
побуждают и размышлению.

ческих установки «Кристалл», 
настроили их. Так же смонти
ровали и три «Утеса». Честно 
признаюсь, рассчитывали, что 
нас как-нибудь поощрят. Не 
ради этого, конечно, рабо
тали. Иногда и по вечерам. 
Но все же. Директор заявил, 
что, мол, вы и так не загру
жены работой. Всю охотку 

.нам и отбил.
Хочу к вот о чем высказать 

свое мнение. Мо>*ет быть, 
спорное. С* нынешнего года 
ведется на станции работа 
по переходу на новые та
рифные ставки. Вот только 
зачем это? Чтобы где-нибудь

Иные привыкли только 
требовать от предприятия, 
мало что отдавая. Иначе отку
да ползет брак? Все эти 
страшилища — платья, рас
ползающаяся через неделю 
после покупки обувь, то и 
дело ломающиеся магнито
фоны, автомашины по девять 
тысяч на один манер? О т
куда берется столь «качест
венный» ремонт квартир, что 
от него плачут люди?

Все это делаем мы своими 
собственными руками. Нам, 
стало быть, и отвечать. За 
то, что загаживаются Китой, 
Байкал, отравляет едким ды
мом объединение «Ангарск- 
нефтеоргсинтез», горят леса... 
Много лет жили по принципу 
«сверху виднее». А там тоже 
не было святых, тоже ошиба
лись.

Вот я и думаю, не пора лй1 
твердо сказать свое рабочее 
слово: «Я не хочу выпускать
брак и не буду! Хочу в мага
зине взять нормальные деше
вый магнитофон или телеви
зор, подарить жене хорошее 
платье, получить любезное 
бытовое обслуживание. Нако
пить три-четыре тысячи (де
вять мне не под силу с дву
мя детьми)- и купить автомо
биль».

Нужно самим ставить за
слоны на пути брака, доби
ваться остановки конвейера 
из-за некачественного болта, 
гайки. На первое место дол
жен встать не вал, а произ
водство качественных това
ров.

Сам я тружусь на ТЭЦ-1 на 
участке связи девять лет. В 
начале своей работы столк
нулся с таким непониманием 
связи, что был ошарашен.

> Старый работник, прорабо
тавший в связи, правда, ве
домственной, более 30 лет, 
в ней не разбирался, умел 
лишь «замазывать» глаза на
чальству. А вот администра
тивные ухватки' были у него 
куда богаче. Пытался дока
зывать ему, спорил, писал 
даже в партком. Но сказали, 
что не в моей компетенции 
определение .знаний началь
ника. Попал в немилость, ред“ 
ко получал премии, выведен 
был из резерва на выдви
жение.

Два года назад товарищ, о 
котором говорю, ушел на 
пенсию. Сейчас у нас новый 
начальник М. Г. Бутяйкин. 
Стало намного легче рабо
тать.

Нас на участке всего 16 
человек. Аппаратура идет все 
более сложная, на микросхе- 

в мах, транзисторах. Монтиру
ем оборудование и изучаем 
его на ходу. Своими силами 
смонтиропали две автомати-

похвалиться, что повысились 
оклады? Конечно, повысятся. 
Если, например, специалист 
6-го разряда получал в час 
75,8 копейки, то по новому, 
5-му разряду — 80 копеек. 
Тем не менее вся заработная 
плата, по-моему, останется J 
прежней. Премия, которая 
сейчас есть, будет отдана на 
участок — делите ее. А где 
точные критерии оценки тру
да? Как определить, кому 
сколько? Никто не знает. Во 
всяком случае я распола
гаю именно такой информа
цией. Еще раз повторю, что, 
может быть, она и не верна.
Но на собраниях до нас, ра
бочих, мало что доводят. 
Нужно разделить премию и 
на того, кто летом был ко
мандирован на крышу (ре
монтировал кровлю), и на 
картошку, другие сельхозра
боты. Почему, скажем я по 
шестому разряду должен 
получать такую же премию, 
что и работник 4-го разряда?

Да и весь переход на но
вое стимулирование труда 
возможен лишь тогда, когда 
предприятие салло наработа
ет деньги.

А как это сделать ТЭЦ-1?
У нас старое оборудование, 
много средств идет на не‘-
скончаемый ремонт.

Так видна ли на .нашей 
станции перестройка? Я лич
но ее не вижу. Так же на 
партийных собраниях посмат
ривают на часы, толкут воду 
в ступе по три часа на со
вещаниях по технике безопа
сности. «

Что я сам внес в пере
стройку? Работаю честно, ни/ 
прогулов, ни опозданий, ни 
наказаний не имею. Стараюсь 
работать качественно, от об
щественных нагрузок не от
казываюсь, стремлюсь их вы
полнять, коммунист. Я знаю, 
что никто не придет, не ска
жет — начинайте перестрой
ку. Нужно начинать самим. 
Начальнику участка я еще 
могу сказать, доказывать, что 
так, мол. неправильно. А ко
му доказать, что в яслях нет 
няничек, так как им мало 
платят за труд тяжелый? Из- 
за этого закрываются группы. 
Каждому нужно на своем 
месте делать свое дело чест
но и добросовестно, требо
вать выполнения своих обя
занностей от вышестоящих 
органов. Вот такие у меня 
мысли.

А в общем рад, что Полит
бюро ЦК КПСС встряхнуло 
нас, и поддерживаю его по
литику.

В. ВЕТРОВ,
электромонтер ТЭЦ-1.
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О Т Д Ы Х  — НЕ ТОЛЬКО РАЗВЛЕЧЕНИЕ
«Создать индустрию досуг»» 

/ — под таким заголовком 29 мая 
1987 года в газете «Знамя ком
мунизма» был напечатан доклад 
заместителя председателя гор
исполкома Н. А . Наумовой о 
мерах по улучшению организа
ции досуга детей, подростков и 
молодежи города Ангарска. В 
нем справедливо отмечалось, 
что «без культуры в самом ши
роком понимании этого слова 
нельзя рассчитывать на серь
езный прогресс в любой сфере 
общественной жизни».

Наряду с положительными 
моментами в работе по улучше
нию воспитания подрастающе
го поколения и организации его 
досуга автором показаны и не
которые негативные тенденции: 
пассивность, равнодушие, мер- 

антильное отношение к труду 
некоторой части молодежи, рост 
правонарушений среди подрост- 
ков и другие.

Как справиться с негативными 
сторонами в молодежной среде? 
Как научить школьников и под
ростков разумно пользоваться 
благами культурных ценностей? 
Эти вопросы справедливо и 
своевременно подняты на все
стороннее обсуждение общ ест
венности.

Нас всех тревожит, что мо
лодежь и подростки мало чита
ют художественной литературы.

Вспоминая свое детство, хочу 
заметить что в те годы читали 
больше и увлеченней, хотя было 
в нашем распоряжении всего 2 
библиотеки: школьная и клуб
ная. Но тем не менее я, на
пример, могла прочитать такой 
роман, как «Война и мир» Л. Н.

Толстого, за 5 дней. В школе 
тогда проводились постоянно 
читательские конференции по 
отдельным, наиболее полюбив
шимся книгам, и как-то сами по 
себе возникали диспуты. Причем 
делали все это мы сами, учите
ля только помогали в обоб
щениях отдельных тем. При
мерно 2/3 летних каникул мы 
трудились на пришкольном уча
стке и в подшефных колхозах. 
А сейчас?

Я не помню такого случая, 
чтобы моя дочь (а она уже сту
дентка) когда-либо пришла до
мой и сказала: «Завтра у нас 
читательская конференция по, та- 
кой-то книге». Видимо, дело не 
в самой индустрии досуга,^ она 
достаточно развита в Ангарске. 
Чтобы разумно использовать в 
нужном для общества направ
лении все очаги культуры, пожа
луй, будет недостаточно учиты
вать только их количественный 
показатель, надо еще добиться 
того, чтобы дети и подростки 
сами стремились разумно ис
пользовать свое свободное 
время. То есть необходим 
именно качественный подход к 
делу коммунистического воспи
тания и организации досуга под
растающего поколения.

И в этом деле перестраи
ваться надо нам всем. Органи
зация досуга ни в коем разе не 
должна носить только развлека
тельный характер. А то получа
ется, как в известной поговор
ке: «Чем бы дитя ни тешилось, 
лишь бы не плакало».

Считаю, что работу с ребята
ми надо строить так, чтобы 
они сами были заинтересованы,

сами бы откликнулись на все 
начинания взрослых. Пусть ведут 
кружки, секции (есть же спо
собные среди них), пусть будут I 
зачинщиками всех тимуровских а 
дел, проводят тематические ве
чера, диспуты, читательские 
конференции и т. д. И пусть 
будет здоровое соперничество 
между отдельными детскими 
коллективами: классами, школа
ми, микрорайонами. Мы ведь 
совсем не используем пока еще 
такую возможность для воспи
тания, как соревнование. А 
жаль.

Школьная наглядная агита
ция... Что дает она сегодня? Как 
правило, в ней отражаются 
только показатели по учебе, 
дисциплине. Но почему бы не 
сделать так, чтобы знала вся 
школа, кто лучше всех потру
дился в летнее время, показать 
лучших организаторов кружко
вой работы, отметить спортивные 
достижения ребят. Я, например, 
знаю, что многие ребята Юго- 
Западного района, занимаясь в 
спортивных секциях СК «Ер
мак», добились великолепных 
успехов: им присвоены высокие
спортивные разряды, они при
нимают участие в соревнованиях 
общесоюзного значения. А вот 
в самой школе об этом мало 
кто знает.

Гласность всех ребячьих дел 
должна быть на таком же уров
не, как в производственном 
коллективе, чтобы с детства ре
бята учились давать оценку всем 
своим делам, как хорошим, так 
и плохим. Тогда будет легче 
видеть недостатки, легче найти 
пути для их устранения.

Ф. ДАРЕВИЧ.

БЕЗ ВОДЫ
Дом наш заселили в феврале 1985 года, за все эти годы мы по

стоянно испытываем мучения из-за воды. То нет холодной, то нет 
сразу ни холодной, ни горячей.

В. КЛИОЦКО, житель 18-го микрорайона. 
По просьбе редакции на письмо отвечает исполняющий обязан

ности начальника ПУВКХ В. Г. Бланков:
— В связи с возросшим потреблением холодной воды в лет

ний период в домах повышенной этажности — с 6-го по 9-й — 
наблюдается понижение давления холодной воды в часы макси
мального водопотребления.

Для решения этого вопроса институту «ЛенНИИПградостроитель- 
ства» выдано задание на проектирование насосной станции для 
стабильного обеспечения водой домов № 4, 5 в 18-м микрорайо
не, которое будет выдано в производство ОКСом горисполкома 
после получения проекта.

ПРЯВИЛЯ ДЛЯ ВСЕХ
«Вход в магазин без корзин воспрещен» — такое объявление 

висит у входа а «Универсам». Конечно, это мы должны четко испол
нять. но в каждом спучае есть исключения. А если ничего не по 
купаешь!

А. КАРЕЛИНА, житель 177-го квартала.
Редакция попросила ответить на письмо начальника орса Юго- 

Западного района Е. П. Проскурина:
— Согласно приказу Министерства торговли СССР от 18 мая 

1973 года, пункт 35 «при продаже товаров по методу самооб
служивания в продовольственных магазинах (кроме специализи
рованных хлебных и овощных) отбор товаров покупателями дол
жен производиться только в инвентарные корзины и тележки, ко
торые покупатель обязан взять при входе в зал самообслужи
вания. В непродовольственных магазинах (где это целесообразно) 
отбор товаров производится также в соответствующую свойст
вам данного товара инвентарную тару.

С покупателями, не выполняющими требований настоящего 
пункта, не должны производиться расчеты.

♦ И-З последней п о Ш ы

СПЯСИБО ДЕТЯМ
В один из дней мы вышли утром озеленять у дома газоны Нам 

привезли земли, и мы хотели уже начинать таскать в е д р а м и . Но 
тут подошли дети и предложили свою помощь и всю землю ста
скали. -  ,

Нас, пожилых людей, очень тронуло их внимание. Эти реЬята 
из школы № 29, из 5а и 56 классов. Вот их имена: Д и м а  Антонов, 
Андрей Коняев, Дима Проказов, Максим Бацюн, Андрей Тимофе
ев, Костя Воробьев.

Большое спасибо учителям, у кого они учатся, и родителям, за
то, что они приучили детей к труду и вниманию ^ ^ т^ Ид ЛОВД( 

по поручению жильцов дома 1» квартала 93.

Признано 
нецелесообразным

В редакцию поступило не
сколько писем, авторы * кото
рых сообщили о фактах не
достойного поведения в бы
ту директора городского 
рынка, члена партии В. Н. 
Домашми::а.

Письмо было направлено в 
Центральный райком партии. 
Отвечает первый секретарь 
РК КПСС И. X. Канатик:

— Факты, в основном, под
твердились. Первичная парт
организация Центрального
райисполкома 19 мая 1987 го
да объявила В. Н. Домашкину 
строгий выговор с занесени
ем в учетную карточку* за не
достойное поведение в быту. 
Горторготдел горисполкома 
признал нецелесообразным 
дальнейшее использование т. 
Домашкина в должности ди
ректора городского рынка.

В О П Р О С - О Т В Е Т
  ...........................................................................      I и

Разъясните, пожалуйста, порядок оплаты за проживание в об- 
цежитии!

Рабочие завода SBK.

Отвечает заместитель директора по кадрам и быту завода БВК 
М. М. Истомин:

— В жилом доме по адресу: 15-й микрорайон,. 37, выделены 
под общежитие 40 квартир. Часть квартир, оставшихся после aav 
селения холостяков (одиноких рабочих), решением администра
ции и профкома были выделены для подселения малосемейных.

Оплата производилась всеми жильцами одинаково — с койко- 
места. На собрании жильцов была доведена «Инструкция о по
рядке оплаты за проживание в общежитии коечного типа пред
приятий, организаций и учреждений системы Главного управления 
микробиологической промышленности при Совете Министров 
СССР», согласованная с ЦК профсоюзов рабочих химической и 
нефтехимической промышленности (от 8 сентября 1978 года).

В данной Инструкции (п. 3) сказано: «Лица, занимающие от
дельные комнаты, оплачивают жилую площадь, центральное ото
пление и коммунальные услуги по действующим ставкам и та
рифам, установленным в данной местности для нанимателей жи
лых помещений государственного жилищного фонда. То есть, ес
ли две семьи занимают по комнате в двухкомнатной квартире, то 
оплата идет по занимаемой площади а не с койкоместа».

В настоящее время жильцы, проживающие в квартирах, выде
ленных для общежития, будут переселены в новое общежитие, и 
оплата будет производиться согласно Инструкции по действую
щим ставкам и тарифам. С этой целью и проводится подготови
тельная работа, то есть будут заключаться с каждым жильцом до
говоры, в которых будут указаны занимаемая жилплощадь и оп
лата за нее и коммунальные услуги.

* * *

Прошу разъяснить порядок уплаты за содержание собак я 
квартире. Е. АКСЕНОВА.

Отвечает заместитель председателя исполкома Ю го-Западного 
района Г. Н. Дьяченко:

— В соответствии с постановлением Совета Министров РСФ СР 
от 23 сентября 1983 года, установлены Правила содержания со
бак и кошек в городах и других населенных пунктах РСФ СР, со
гласно которым:

— при регистрации и ежегодной перерегистрации собак в час
тичное возмещение расходов, связанных с устройством и содер
жанием площадок для выгула собак, поддержанием санитарного 
состояния территории в городах и других населенных пунктах, 
взимается плата в размере 15 рублей в год.

— в виде исключения исполкомам местных Советов народных 
депутатов предоставлено право снижать в отдельных случаях пла
ту, взимаемую при регистрации и перерегистрации собак или 
полностью освобождать от нее граждан с учетом их материаль
ного положения, назначения собаки и других обстоятельств. Это 
положение через радио и печать было доведено до населения 
города. Неоплата жителей района за содержание собак — это 
недоработка жилищных органов.

* *  *

Когда будет приведена в порядок дорога вдоль домов 26 и 27 в 
9-м микрорайоне! ЯКИМОВА.

Отвечает начальник Ж КУ объединения «Ангарскнефтеоргсинтез»» 
А. К. Алешин:

— Факты о неудовлетворительном техническом состоянии ас
фальтового покрытия у домов № 26, 27 в 9-м микрорайоне дейст
вительны. 23 июня 1987 года Ж КУ выдало заявку в Д ЭУ УКХ на 
ремонтные работы, которые будут выполнены в июле 198-7 года.

*  *  *

Чем вызваны перебои в торговле творогом и сметаной!
И. ЛУНСКАЯ.

Отвечает заведующая отделом торговли горисполкома П М. 
Васьковская:

— В связи с капитальным ремонтом Ангарского мог.скокомби- 
ната вся молочная продукция завозится а город с Иркутского мо- 
лококомбината, который в силу перегруженности не может ре
гулярно поставлять продукцию в полном ассортименте, в част
ности, творог, который, в первую очередь, передается детским и 
лечебным учреждениям.

По окончании ремонта Ангарского молококомбината положение 
с молочной продукцией нормализуется.

____

КАК ПЕРЕВЕЗТИ ГРУЗ?
Группа ангарчан обратилась 

в редакцию с жапобой на 
организацию работы Транс
агентства. Из Трансагентства 
пришеп ответ:

— Все приемные пункты 
агентства расположены в го
роде: в мебельных магази
нах, комиссионном, «Строй
материалы», «Холодильники», 
в салоне бракосочетания, в 
агентстве по ул. Ворошилова, 
49. Единственный Отдаленный 
приемный пункт находится на 
контейнерной Китой-Комби- 
натской станции, этого требу
ют условия оформления до
ставки контейнеров.

В нарушение технологии 
прежде заявки на контейне
ры оформлялись в агентстве 
по ул. Ворошилова, 49, в р е
зультате чего имели место

случаи отправки контейнеров 
не по адресу. Руководство 
предприятия «Иркутсктранс- 
агентство» строго запретило 
принимать заявки на доставку 
контейнеров в агентстве. Поэ
тому все оформление произ
водится только на Китой- 
Комбинатской станции.

Что касается работы груз
чиков. По штатному расписа
нию у нас работает 16 груз
чиков, это вполне удовлетво
ряет потребности населения. 
Об этом свидетельствует
проведенный анализ в агент
стве по предоставлению тран
спорта с полным комплексом 
(погрузка— разгрузка, спуски- 
подъем) погрузочных работ 
для перевозки домашних ве
щей.

За анализируемую неделю 
подошли для оформления

заявок 48 человек. О тказа
лись от транспорта из-за 
обязательного предоставле
ния грузчиков 9 человек. С 
полным комплексом погру
зочных работ из 48 человек 
оформили заявки 19 человек. 
Отказались от грузчиков 
Трансагентства 20 человек.

Очень многие отказываются 
от погрузочных работ, ищут 
своих грузчиков, считая до
рогими тарифы., хотя но по
грузочные работы тарифы 
не изменились. По общей 
сумме складывается удоро
жание из-за увеличения сто
имости за километраж и про
стой. Удорожание перевозим 
и является причиной отказа 
клиентов от грузчиков Транс
агентства. Мы, со своей сто
роны, каждому клиенту 
пр едла(аем  свои услуги.

—
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Звучала песня

S;\
а

На станции Дачная, что в 
живописном месте на берегу 
реки Олхи, прошел традицион
ный областной фестиваль са
модеятельной песни. В нем 
принимали участие клубы са
модеятельной песни из Иокут- 
ска, Братска, Читы, Саянска, 
Зимы, Усть-Илимска, Ангар
ска, Барнаула. На лесной по
ляне у реки был разбит пала
точный городок. Около шес
тисот человек собрались у им
провизированной эстрады под 
двумя соснами.

От ангарского клуба само
деятельной песни принимал 
участие Борис Храпов.

Затем играли в футбол, во
лейбол, бадминтон А когда 
опустилась ночь и зажглись 
звезды, пламя костров осве
тило небо. И какой же костер 
без песни под гитару?

Следующим этапом фести
валя стал музыкальный ринг, 
поошедший в три раунда. В 
первом раунде выступили хо
зяева фестиваля — Иркутский 
городской клуб самодеятель
ной песни. Во втором все же-

ЕЖИК ЗАБОЛЕЛ
Врачи городской ветери

нарной лечебницы прибыли 
по срочному вызову в 
поселок Кирова: из-за ги
подинамии (дефицита дви
жения) сердечный при
ступ случился у... коровы.

Многоточие означает
только одно: и этот не
сколько неожиданный при
мер агитирует за активный 
и подвижный образ жиз
ни. У животных куда про
чней защитные способно
сти оргайизма, и тем не 
менее — у коровы ин
фаркт!

После выезда в поселок 
Кирова ветврачи занялись 
диагностированием заболе. 
вания ежика, которого при
нес его юный владелец. У 
ежа был авитаминоз. На 
диспансерном учете вет
лечебницы несколько ты
сяч домашних животных.

у костра...
лающие, не попавшие в кон
курсную программу. Выходи
ли на эстраду ангарчане Сер
гей Зиннер, Андрей Шарогла- 
зов, Борис Храпов. Они ис
полняли собственные песни, 
посвященные друзьям, а также 
философские, шуточные, ли
рические. В ходе третьего оа- 
унда звучали песни походные, 
военных лет, старые и новые. 
До самого утра звенела гита
ра. А завершил программу 
праздника конкурс лауреатов 
фестиваля. Среди награжден
ных грамотой Иркутского гор
кома комсомола за активное 
участие во всех конкурсах ф е
стиваля был ансамбль Ангар
ского КСП (руководитель Вла- 
димио Гаврилов).

Такие фестивали нужны и 
нашему городу. Живописных, 
красивых мест у нас много, а 
любителей самодеятельной 
песни еще больше.

А . Т О К М А К О В , 
нешт. корр.

478 юношей и девушек 
Центрального района проща
лись в этом году со школой 
Они собрались на площади 
Ленина, где для них играл 
ВИА, но почему-то мало сме
ялись, шутили. Может, погода 
действовала, а мо-кет, созна
ние того, что все это в по
следний раз. Неизвестно, 
когда еще соберутся они сно
ва все вместе.

Мало кто говорил про пла
ны, куда хочет поступать. 
Все в основном вспоминали 
эпизоды из школьной жизни, 
какие го случаи, памятные 
всем, которые с этого дня 
уходили в прошлое. ДК неф
техимиков гостеприимно рас
пахнул перед выпускниками

ПРОЩАЙ,  ШКОЛА!
свои двери Специальная про
грамма включала в себя му
зыкальное лото, радиогазету 
«Адреса молодых», отрывки 
из детского юмористическо
го журнала «Ералаш», вы
ступления коллективов ДК 
«Строитель» и «Зодчий».

А в конце со сцены звуча
ли теплые, проникновенные 
слова благодарности учени
ков своим учителям. Долго 
аплодировали ребята само
деятельным артистам из шко
лы № 6, таким же выпускни
кам, как и они. Юноши из

Автомашины автобазы № 0 
УАТа стройки можно увидеть 
не только на строительных 
площадках нашего города. Их 
маршруты пролегают на до
вольно дальние расстояния.

«Легко, говорят, как после 
бани... А если соорудить
баню?»—так однажды поду
мал главный инженер авто
базы Константин Богданович 
Кузьмук. Он подал мысль, и 
вот на автобазе построена

баня-сауна. Благо и место на
шлось — старая кузница,
подлежащая сносу.

Перестраивали помещение 
своими силами. Приобрели 
необходимое оборудование, 
сделали бассейн, комнату
отдыха, парилку. Отделали
банное помещение со вкусом, 
с выдумкой. И теперь каждый 
день после рабочего дня сю
да приходят водители, слеса
ри и обслуживающий nepto- 
нал базы.

школы № 6 подготовили не
большое театрализованное 
песенное представление, в 
котором в шутливой форме 
рассказывалось о проделках 
ребят в 'школе.

Потом состоялось награж
дение лучших комсомольцев 
и активистов. С напутствен
ными словами выступили за
меститель председателя рай
исполкома И. В. Лобынцев и 
секретарь райкома комсомо
ла Н. Кузнецова.

О. ЛИСОВА, 
студентка ИГУ.

Еще несколько лет назад 
по инициативе начальника 
эксплуатации Николая Гера
симовича Хейдерова была 
изготовлена походная баня 
для водителей, работающих в 
дни уборочной на полях 
Аларского района. А вот 
теперь еще и сауну построи
ли...

Мне сказали, что такие са
уны, как на автобазе № 8. 
будут сооружены и в других 
транспортных подразделени
ях УАТа стройки.

А. АМИРОВ.

т в  — a s

НА БЕРЕГУ ОДЫ

По инициативе горкома 
профсоюза медицинских ра
ботников на берегу реки Оды 
проведен туристический
слет, в котором приняли уча
стие шесть команд, Ь каж
дой — шесть членов.

В программе слета — со
ревнования по оформлению 
выступлений команд (эмбле
мы, плакаты), конкурс худо
жественной самодеятельности, 
состязания в видах спорта 
летнего многоборья ГТО, 
старты туристской эстафеты.

Переходящий кубок и пер
вое место заняла команда 
«Непоседа», в ее составе 
медработники больницы ско
рой помощи. В числе особен
но отличившихся — В. В. 
Милютин, С. Сигай, И. Зото
ва, С. Айсин, М. Г. Богда
нова, Р. Б. Муртазин.

Л. АНДРОНОВА, 
физорг.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 6 июля 
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

8.00 — Утренняя зарядка. Мульт
фильм. Музыка. 8.30 — «Время». 
9.15 — Футбольное обозрение.
10.00 — «Прощание славянки». 
Худ. фильм. 11.20— Новости.
17.00—Новости. 17.15— Концерт.
17.30—«Русская речь». 18.00 — 
«Путешествие по Китаю». Кино
программа. 18.30 — «Ускорение 
и перестройка». 19.00 — Ф ут
больное обозрение. 19.45 — Се
годня в мире. 20.00 — Мульт
фильмы. 20.15 — М. Горький. 
«Фома Гордеев». Фильм-спек
такль. 22.00 — «Время». 22.35 — 
Продолжение фильма-спектакля 
«Фома Гордеев». 23.45—Сегодня 
в мире. 24.00 —«Диалоги Игоря 
Бриля». Фильм-концерт.

*
2-м программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
9 00 — Утренняя гимнастика. 
9.20 — Выступление хора рус
ской песни Дворца культуры

Метростроя. 9.40 — Док. филь
мы. 10.20 — В. Гаврилин. Зари
совки для фортепиано в четыре 
руки. 10.45— «Наука и жизнь». 
11.20 — Худ. фильм «Без году 
неделя». 12.30— Мультфильмы.
13.00— «Рассказы о Кешке и его 
друзьях». 1 я серия. Фильм— де
тям. 14.15— Док. фильм. 14.45— 
Новости. 14.55— Авторский кон
церт Героя Социалистического 
Труда, народного артиста СССР 
композитора Б. Ямпилова.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
17.45— Новости Приангарья. 17.55 
— Худ. фильм. «Пастух Янка». 1-я 
серия. 19.00— «Приангарье». 19.25 
— «Нас подружил Иркутск». 19.55 
— «Творческие встречи».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

21.00—«Спокойной ночи, малы
ши!» 21.15—«Международная па
норама». 22.00— «Время». 22.35— 
Док. фильм. «М. Ш агал— худож
ник, поэт». 23.30—Теннис. Уимбл
донский турнир.

волшебница. 9-40, 13-30, 15. Пришла
и говорю. 11, 17. 19,

Автоответчик: 4-00-22.

ВИД ЕО КАФЕ .Ю НОСТЬ» 4. 5 «КОМ СОМ ОЛЕЦ» -  4 5 июля -
Новые приключения неуло. Ку |(. (|) ^  /  Д д я  дете(,__

ьимых II Одинокая женщина жела- ы .Ну погоди! (мультсборннк N? 1)
<ИТЬСЯ 13. 15. I/ 6 июля

Редактер В. А. СТАРИКОВ.

14■ i  у I IV I

ет „ознакомиться. 13. 15. 17. 6 июля 6 ИЮЛй _  яблоневый сад 16. 18. 20 
-  Программа • мультфильмов. II .  Для детей _  Леренда у *дикой прн. 
Долгие проводи. 13. 15. Пришла и рцде ^
говорю 18. *____ '__________________________________

«РО Д И Н А* — 4. 5 июля — Золотаи 
баба. И (удл.). 14 (удл.). 16-20. 18.
20. 21-40. 6 июля — Голова Горгоны 
И (удл.), 14 (удл.). 16-30, 18-10, 20( 
21-50.

Автоответчик: 6-04-28.

«Ю НОСТЬ» — зал «Луч» — 4. 5
июля — Наградить (посмертно). 10, 
12. 14, 16 18, 20, 21-40. 6 июля —
Нелегко с мужчинами, 10, 12. 14
(удл,), 16-10, 18, 20. 21-30.

•Зал «Восход» — 4. 5 июля — Для
детеР Случай в Черной пещере,
9-40, 13.30. 15, 4. 5 июля — Новые
амазонки (дети до 16 лет не допу.
скаются). I I ,  17 (удл,)| 19-10, 21. 6

июля — Для детей Маленькая

А Д РЕС  РЕД А КЦ И И . 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43. 
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 
2-21-37; ответственный секретарь и отдел информации — 
2-36-04; отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; 
фоголабораюрия — 2-26-58; промышленный отдел — 2-23-17; 
бухгалтерии и общественная приемная — 2-32-17; отдел 
культуры, быта и писем — 2-24-85 и 2-26-58; телетайпная и 
машбюро — 2-31-19; корректоры — 2-20-68.

ДК Н ЕФ ТЕХИ М И К О В  -  4. 5 июля 
— Сошедшие с небес. I5f I7f 19.

«ПОБЕДА» — 4, б, 6 июля -  Че- 
ловек-оркестр (Франция). 10, 1Г.40,
13-20, 16, 18. 19-40, 21.20.

«П И ОН ЕР» — 4, 5 июля — Рысь 
возвращается. 10. 12( 14, 16. Тайный
посол (2 серии). 18. 20-40. 6 июля — 
Мультсборннк «Пудель», 10. 12. Рысь 
возвращается, 14. 16. Жертва обмана 
(2 серии. Индия). 18. 20-40.

* «ГРЕН АД А» — 4. 5 июля — Для
детей — Золотые рога. 10, 12, 14, 16, 
В джазе только девушки. 17.40, 19-30 
(удл,), 21-50. 6 июля — Бесконечная 
история, * 10. 12. 14. 16. Карусель на
базарной площади, 18, 21.20, Моль, 
ба, 19.40,

«О КТЯБРЬ» — 4, 5 июля Трое
мужчин и младенец в люльке, 13, 15
(УДЛ,), 17-20( 19.10, 21. 6 июля —
Без срока давности, 13, 15 (удл,).
(7.20, 19-ГО. 21,

«ЛЕТНИ Й » — 4. 5 июля Боль,
шая прогулка (2 серии), 17, 20, Для 
Aejefi Маленькая волшебница.
15.30

В связи с ремонтными ра

ботами на тепловых сетях, 

горячая вода подаваться не 

будет с 10.00 до 17.00 12

июля 1987 года в кварталах 

55, 58, 72, 73, 74, 76( 80, 84, 

82, 85, 86, 88, 89, 91, 92, 92/93, 

93, 94( 95, 99, 100, 102, 106,

107, 277, 278 и во всех мик

рорайонах.

Ангарсяие тепловые сети.

Титег
Утерянные водительское удостово. 

рсние и талон предупреждений на 

имя Евтоева Александра Николосьн., 

чи считать недействительными.

©
Утерянный диплом М 919373 на

имя Кожсвнна Геннадия Петровичи 

считать недействительным, <|3di>

О
Утерянный аттестат АА 501ЭОЧ

на имя Банного Олега Михайловича 

считать недействительным (1357)
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